

出あい・ふれ愛

二中の輪



『早寝・早起き・朝ごはん・家庭学習』

平成23(2011)年6月1日

貝塚市立第二中学校(☎422-1532)

校長 佐嶋 公代

NO. 133

さあ、クラスづくり、仲間づくりの 本格 始動！！

6月に入りました。校長室では、1年生の元気よく校歌を歌う声が毎日、心地よく聞こえています。そろそろ二中に慣れ、少し気持ちがゆるんできた頃。しっかり学ぶ二中生に育ってほしいと願っています。

2・3年生もクラスに慣れた頃だと思いますが、授業の中での仲間づくり、真剣に学ぶ姿勢づくり、がんばっていますか？

さて、保護者の皆様方には、6月4日の土曜日に、休日参観とクラブ参観・懇談会を予定しています。普段見られないお子様の学習の様子やクラブ活動での様子をぜひ参観してあげてください。

6月4日 土曜日

授業参観：午後1時30分～2時20分

クラブ参観・懇談：午後2時45分～4時45分

※ クラブによって前半、後半に分けています

詳細は別途案内をご覧下さい。

2年生 総合学習の取り組みから

仕事体験(6/14～6/16)に向けて 面接体験を実施しました！！(5/25)

今年も5名の地域の事業主さんに関わっていただき、採用の時に必要な「面接」を本番ながらに実施していただきました。面接で必要なマナー、言葉使い、返事など、一人ひとりの生徒にとって初体験であり、とても緊張していました。面接官の方からは、「姿勢もよく、答え方にとても好感が持てた」「目標を持っている子ほど非常にハキハキと応えてくれる」「声が小さい子が多くいた」などアドバイスいただき、社会で必要な力を養う良い機会となりました。ご協力ありがとうございました。

【ご協力いただいた事業主の方々】

井上 菊信さん(イノウエ商事) 魚野 広平さん(ウォノ写真店)
北出 昭さん(北出精肉店) 山根 義一さん((株)ヤマスソ
南川 良光さん(ハローワーク岸和田)・



今年度 生徒会スローガン

気持ちを勇気に変えて 勇気を絆に変えて

昨年度の大集会で、みんなが実感したこと。勇気を出して気持ちを伝えたら、みんなの気持ちがつながって強いしっかりとした絆が生まれ、どんな問題も乗り越えていくこと。そして、その絆や思いがクラスや学年や二中を作っていくこと。そんな経験をくぐって、生徒会は今年度、このスローガンでがんばります！！



イラストレーター 德治昭さんからの聞きとり

夢をあきらめず、 目標を持って進むことの大切さを学びました



仕事体験学習の一環の取り組みとして、命の大切さを考える繪本「もーおー うしです」を描いたイラストレーターの徳さんからお話を聞きました。(よく知られている徳さんの作品は、年末ジャンボ宝くじのイラストに採用されています)



(感想文から)

◆徳さんは、自分の好きなことをあきらめずに努力していることを聞いてすごいなと思います。ぼくは、将来の夢が決まっているけど、それをあきらめずにがんばっていいけるかどうかわからなかつたけど、徳さんのお話を聞いて、これから苦手な勉強もがんばっていけらいいなと思いました。

◆自分も夢はあるけど、ときどきかなうかなあと思います。でも、あきらめずに夢をおうべきだと思いました。「もーおー うしです」という本の細かいところまで気持ちがこもっているんだなと思いました。

ちょっとうれしかった話

3年生のAさんに「土曜日、試合やなあ」と声をかけたら、「はい！今、クラブの雰囲気がとってもいいんです」「そう、試合に向けて燃えてるね」「はい、すごく燃えます！」と応えてくれたその笑顔はとってもさわやか。1年前、2年前は、Aさん、こんなにさわやかやったかなあ。クラブや学年・クラスでの生活を通して、確実に成長したAさんの姿に元気と清々しさをもらい、嬉しくなったひとときだった。二中生みんなが、さわやかにたくましく育ってくれますように・・・！